
Biebergemünd

Schriftliche Anfrage der CDU-Fraktion zur Wasserversorgung in Biebergemünd vom
18.08.2017

Auf Initiative der SPD beauftragte die Gemeindevertretung in 2015 den Gemeindevorstand, 
einen Statusbericht zur Sicherheit der Trinkwasserversorgung von Biebergemünd zu erarbeiten.

Wir bitten um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Auf welchem Stand befindet sich die Erarbeitung dieses Berichts?

2. Welche wichtigsten Erkenntnisse hat der Bericht bisher allgemein zutage gebracht?

3. Welche wichtigsten Erkenntnisse hat der Bericht bisher im Hinblick auf die 
Wochenendgebiete im besonderen zutage gebracht?

4. Welches nächsten Schritte stehen bei der Erarbeitung dieses Konzepts in inhaltlicher und 
zeitlicher Hinsicht an?

Vielen Dank

Sebastien Buch 
F raktionsvorsitzender


